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本报讯 6月23日至24日，省
政协主席黄莉新率调研组来锡，就

“推进江苏5G建设及智能化应用”
开展调研，为即将召开的发展·民生
专题协商座谈会作准备。省政协秘
书长杨峰参加调研。市委书记黄
钦、市长杜小刚、市政协主席周敏炜
陪同调研或参加座谈。

在国家超级计算无锡中心，黄
莉新一行参观了“神威·太湖之光”
国产超算系统，详细了解其应用进
展情况。在西门子中压开关技术无
锡有限公司，黄莉新深入工厂车间
了解复工复产及工业互联网应用等
情况。在实地参观捷普电子(无锡)

有限公司的融合性智慧新厂房后，
黄莉新称赞5G的深度应用让企业
变得更聪明、更智慧。在易华录数
据湖，黄莉新详细询问数据智能、人
工智能、数据生态等方面的技术应
用与产业发展情况。

座谈会上，黄莉新对无锡市委、
市政府高度重视5G建设，推动5G
建设、应用及产业发展走在全省前
列，给予充分肯定。她指出，要以加
快5G网络、数据中心、人工智能等
新型基础设施建设为契机，推进产
业数字化、数字产业化，抓紧布局数
字经济等战略性新兴产业、未来产
业，不断发展新模式新业态新技术

新产品。要统筹协调推进，加快5G
网络等新型基础设施建设。基本建
成覆盖全省的5G网络，持续推进
重点区域深度覆盖和功能性覆盖。
要积极推广应用，加快5G+产业发
展进程。在关键技术上联合攻关，
在产业融合上积极作为，在应用推
广上加快探索，大力推动5G在工
业互联网、人工智能、智慧城市等领
域开展示范应用。要加强政策支
持，确保5G建设及智能化应用取
得更大成效，为夺取“双胜利”、高水
平全面建成小康社会、加快建设“强
富美高”新江苏作出更大贡献。

（赵晖）

随机采访中，担心开空调影响
孩子身体的家长并不在少数。锡山
区八士实验小学一位学生家长认
为，孩子在学校活动量大，教室里开
了空调后孩子进进出出容易一冷一
热，身体可能吃不消。前不久，我市

一所高中一个毕业班的家长因为使
用空调产生分歧：一部分家长认为
天太热要开空调，另一部分家长则
担心开空调孩子受凉耽误考试。最
终在班主任协调下，给空调安装了
挡风板，按照学生不同需求重新排

座位才妥善解决了这一问题。
市教育局相关处室负责人表

示，将引导学校做好空调保养、使用
规范，进一步细化做好防暑降温工
作，让学生获益，让家长放心。

（陈春贤）

本报讯 在喜迎中国共产党成
立99周年之际，我市党校事业发展
迎来喜事。6月28日，中共无锡市
委党校新校区正式开工。市委书记
黄钦、省委党校常务副校长桑学成
分别致辞。市委副书记、市长杜小
刚，市人大常委会主任徐一平，市政
协主席周敏炜，市委常委、统战部部
长陈德荣，市委常委、组织部部长冯
军，副市长陆志坚，市社会主义学院
院长蔡捷敏，省委党校二级巡视员
卜利民出席开工仪式。市委副书
记、市委党校校长徐劼主持。

黄钦在致辞时强调，市各有关部
门、地区以及各代建单位和设计施工
监理单位要加强沟通联系、密切协调

配合，确保市委党校新校区建设安全
有序推进、优质高效建成。要强化质
量意识，高标准高水平推进各项工程
建设，将党校建成功能设施完备、体
现无锡特色的一流红色学府，全力打
造“精品工程”；要坚持一手抓疫情防
控、一手抓安全生产，确保疫情防控
无死角、安全施工无事故，全力打造

“平安工程”；要始终系牢廉洁“安全
带”，全过程防控各类廉政风险，全力
打造“廉洁工程”。市委党校要以新
校区建设为契机，深入贯彻落实《中
国共产党党校（行政学院）工作条
例》，全面推动党校各项事业发展，不
断提升办学质量和水平，更好服务全
市高质量发展大局。

桑学成代表省委党校对无锡市
委党校新校区的开工建设表示祝
贺。他说，省委党校将一如既往关
心支持无锡干部教育培训工作，大
力支持无锡市委党校建设，积极推
进全省党校系统高质量发展。

据悉，中共无锡市委党校新校
区位于滨湖区山水城，紧扣“党校姓
党”的性质定位，以“江南底蕴、红色
传承”为主旨，坚持“绿色、生态、环
保”理念，打造现代园林式校园。新
校区建成后可实现同时容纳800人
的教育培训，拥有能承办大型会议
的会议中心、各类教室以及大型开
架阅览室、文体设施等，可为学员提
供良好的学习生活环境。（高美梅）

省政协来锡调研5G建设及智能化应用

抓紧布局数字经济，推动智慧城市示范应用

无锡市委党校新校区开工
建成后可同时教育培训800人

离学期结束还有20天 教室配空调是否来得及
今年锡城中小学的暑假从7月18日开始，比以往推迟了大半个月。本学期最

后20天，锡城学生除了经历闷热的梅雨天或许还要经受高温“烤”验。近期，学校用
什么措施防暑降温，成了家长关注点之一。连日来记者走访发现，锡城中小学都已
经制定了应对高温天的预案，部分学校已在部署安装降温设备。不过在降温设备使
用方面，家长中意见并不统一。

往年锡城中小学6月底结束
期末考试，学生很少在学校遭遇高
温天。但今年暑假延期，学生很可
能在暑假来临前遭遇高温天。走
访发现，我市部分学校教室并没有
配备空调，往年降温全靠电扇。

一位教育人士透露，近半个月

不少家长向教育部门提了装空调
的要求，某区域半个月的家长的诉
求量都赶上以往半年的量。

不少家长认为，冬天孩子们
在教室里上课还能克服寒冷，但
高温天里仅凭几台电风扇降温散
热，效果不大，担心天太热影响孩

子身体和学习效率，希望学校教
室能尽快配备空调。“我家孩子比
较怕热，最近她抱怨身上都捂出
了痱子。”小学生家长申女士希望
学校教室尽快配备空调，“孩子学
习环境好了，多交些电费我也能
接受。”

业内人士介绍，我市中小学放
暑假时间确定后，教育主管部门
就着手做防暑降温工作了。前期
教育部门已经对各校情况进行摸
排，了解并记录了各校需要安装
空调的教室数量以及线路等。部
分学校在多方协调下，已于近期

安装空调。比如，东林中学首批
32 个教室已于近日全部安装空
调。

我市一所小学校长认为，学
校教室配备空调可能需要再等一
段时间。“我们上报了所需空调的
教室数量，现在一直在等通知。这

项工作涉及到经费、电路改造以及
采购等多项流程，短时间内不可能
完成。比如我们学校电力扩容、加
上空调购置和安装费用至少要100
多万元，这笔费谁出还没有明确。
但我相信学校都会配备空调的。”该
负责人道。

天气渐热，不少家长盼教室装空调

短时间配齐空调,难度还不小

空调怎么用,需细化相应规范


